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 Einfache Anfragen 2019-166 

172 074.12 Liegenschaften; Freizeit- und Sportanlagen; Seelandhalle, Sägeweg 6 S,L+S 
 Nutzung Seelandhalle; Sportförderung; SC Lyss, Aufstiegsspiele 

 

Ammeter Hans, SP: Als Mitglied der inaktiven Sportkommission, aus Gründen welche soeben 

genannt wurden, hat der Redner eine Frage an Michel Jürg, SVP. Die Frage oder das Anliegen 

betrifft auch das Thema «Sportförderung», welches die Abteilung Sicherheit, Liegenschaften + 

Sport betrifft. Sollte der SC Lyss in drei Spielen im Halbfinal gewinnen, so kann der Verein in 

der Seelandhalle spielen. Sollte dies nicht in drei Spielen möglich sein, muss der SC Lyss die 

weiteren Spiele auswärts bestreiten. Grund dafür ist, dass die Seelandhalle geschlossen wird 

und für andere Anlässe zur Verfügung stehen muss. Dies ergibt für den Redner keinen Sinn, da 

die Seelandhalle für die Sportförderung und Hockey vorgesehen ist. 

 

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Die Seelandhalle ist eine Mehrzweckhalle und soll für ver-

schiedenen Aktivitäten zur Verfügung stehen. Die Generalversammlung der Raiffeisenbank wird 

in der Halle durchgeführt, sowie die Lysspo. Die Gemeinde Lyss hat mit dem SC Lyss einen 

drei Jahres Vertrag abgeschlossen. Darin sind die genauen Benützungsdaten definiert und ge-

regelt. Die Situation ist so, dass das Eis am 15.03.2019 abgetaut wird, damit die weitere Pla-

nung und Weitervermietung eingehalten werden kann. Der Redner ist daran, nach einer Lösung 

zu suchen, damit der Sport in der Seelandhalle durchgeführt werden kann. Der Redner ist auch 

erstaunt, dass bereits im August Eishockey gespielt wird und im Winter Fussball. 

 

 

 


